
 37

一  般  質  問  表 

 

○宿 利 忠 明 

  １．職員の職の設置に関する規則について ………………………………………………………… 45 

    職員の職の設置に関する規則から係長職をなくした理由を伺う 

  ２．景観について ……………………………………………………………………………………… 46 

（１）前回の一般質問で立羽田の景について質問したが、その後の経過を伺う 

（２）町内の景観の復元について、町の考えを伺う 

  ３．農林畜産物のブランド化について ……………………………………………………………… 50 

（１）自治委員会資料の町政報告に「地域産業の振興に取組、農林畜産物のブランド 

化による農家所得の向上に向けて支援を行います」とあるが、今まで支援をし 

た事例を伺う 

（２）「宇宙米」のブランド化について、具体的な戦略を伺う 

（３）宇宙ビジネスのプロジェクトチームについて伺う 

  ４．コミュニティスクールについて ………………………………………………………………… 55 

（１）全国大会の効果について伺う 

（２）古後小学校の振興について伺う 

 

○横 山 弘 康 

  １．九州自然歩道の整備について …………………………………………………………………… 59 

九州自然歩道の整備について管理者である県等との協議による整備状況や活用状況を 

伺う 

  ２．景勝地の景観整備について ……………………………………………………………………… 60 

町内の景勝地における景観整備支援事業の取組について伺う 

  ３．歴史民俗資料の公開について …………………………………………………………………… 61 

（１）町内の埋蔵文化財や古文書、古絵図などの保存、保管状況について伺う 

（２）歴史民俗資料等の公開計画を伺う 

（３）歴史民俗資料館の建設計画を伺う 

  ４．捕獲害獣の処理施設について …………………………………………………………………… 64 

（１）駆除された害獣の処理状況を伺う 

（２）処理施設等の整備計画について伺う 

  ５．行事計画時の日程調整について ………………………………………………………………… 66 

町行事、支援団体行事計画作成時に、庁舎内や地域行事等との調整をどのように行っ 
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ているのか伺う 

 

○石 井 龍 文 

  １．宇宙ビジネス事業について ……………………………………………………………………… 68 

（１）農家にとってどの様なメリットを期待しているか伺う 

（２）今後の取組について伺う 

  ２．観光振興について ………………………………………………………………………………… 71 

（１）ＪＲ九州の令和６年ディストネーションキャンペーンの取組について伺う 

（２）機関庫公園の利活用について伺う 

（３）台湾彰化市との姉妹都市締結の今後の取組について伺う 

  ３．人口減少対策について …………………………………………………………………………… 75 

（１）人口減少に伴い荒廃空き家が増加傾向にあるが対策を伺う 

（２）公共施設の維持管理対策について伺う 

（３）町道等の維持管理について伺う 

（４）コンパクトシティ構想について伺う 

 

○河 野 博 文 

  １．高齢者福祉政策について ………………………………………………………………………… 82 

（１）町が各地区で進めているいきいきサロン事業について伺う 

   ・各地区でボランティアの人にお手伝いいただき「いきいきサロン」が開催さ 

れている。多くの高齢者がサロンを楽しみにされている。サロン活動に町か 

ら２万円の活動補助金があるが、補助金の使用条件や規定等について伺う 

（２）高齢者や障がいのある人が利用されるサロン等の施設に、テーブルや椅子等備 

品整備が出来ないか伺う（最近、膝や腰が悪い人が増えて畳や板張りに座るの 

が苦痛になっている人が増えてきたので） 

（３）高齢者外出支援事業のバスタクシー券の交付事業について伺う 

・利用者が町の中心部より離れている場合、現在の８，０００円という発行額は、 

 中心部に一往復するだけで終わってしまう。公平・平等性とのこともあるが、 

改善に向けて検討されてきたか伺う 

  ２．通学路の安全・防犯対策、自転車通学する生徒への支援について ………………………… 86 

（１）最近、玖珠のあちこちでいろんな事件、犯罪が増えている。生徒達が安全に通

学出来るように駅周辺や商店街、３８７号線等に防犯灯（街灯）、防犯カメラの

設置推進を考えられないか伺う 

（２）中学校の通学手段として４キロメートル以上の生徒はスクールバス。２キロ
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メートル以上４キロメートル以下の生徒は自転車通学が可能とされている。自転

車で通学される生徒へ自転車購入助成、安全ヘルメット支給、反射シール等の安

全面での施策を考えないか。また、小中学生への自転車運転の安全指導は出来て

いるか伺う 

  ３．町づくりについて ………………………………………………………………………………… 91 

（１）豊後森機関庫公園もだいぶ整備されてきたが、今後更に観光客増へ向けて新た

な施策、構想等を考えられているか伺う 

（２）６月議会で質問した町長の公約である「平ケ丘の杜構想」に向けての最近の動

向について伺う 

（３）移住推進へ空き家・空き店舗を活用した人口増に向けて、積極的な施策を考え

ないか伺う 

 

○河 島 公 司 

  １．公的年金制度の現状と課題について …………………………………………………………… 99 

（１）公的年金制度とはどんな制度か伺う 

（２）公的年金の加入状況について伺う 

（３）保険料の納付方法について伺う 

（４）国民年金第１号被保険者の就業状況について伺う 

（５）厚生年金の適応対象にならない非正規雇用者の問題について伺う 

（６）国民年金保険料の納付率について伺う 

（７）国民年金制度への不安やリスクについて伺う 

（８）高齢社会の影響から生じる年金体制について伺う 

（９）基礎年金だけでは厳しいことが想定されることについて伺う 

（10）将来家計を守るための所得代替え率について伺う 

（11）公的年金改革スケジュールについて伺う 

（12）年金を含めた将来設計に対する考え方を伺う 

  ２．来年に向けての抱負について …………………………………………………………………… 107 

（１）町政全般について、今年を振り返り来年に向けての抱負を伺う 

（２）教育行政全般について、今年を振り返り来年に向けての抱負を伺う 

 

○泰   時 雄 

  １．子どものインフルエンザ予防接種について …………………………………………………… 111 

（１）これまでの任意接種者数は掌握されているのか 

（２）子どものインフルエンザ予防接種の公費助成について伺う 
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  ２．帯状疱疹ワクチンの予防接種について ………………………………………………………… 113 

（１）ワクチンの効果について伺う 

（２）ワクチンの周知と推進について伺う 

（３）ワクチン接種費用の助成について伺う 

  ３．前立腺がん検診について ………………………………………………………………………… 116 

（１）本町の前立腺がんの検診受診率（直近３年間）を伺う 

（２）前立腺がんの周知と啓発について伺う 

（３）検査の自己負担額の軽減について伺う 

  ４．３歳児健診について ……………………………………………………………………………… 120 

３歳児健診における弱視の早期発見のための、屈折検査専用機器の導入について伺う 

（令和３年１２月議会再質問） 

 

○衞 藤 和 敏 

  １．デスティネーションキャンペーンと機関庫について ………………………………………… 122 

（１）デスティネーションキャンペーンの取り組みの考えを伺う 

   ・デスティネーションキャンペーンを活かし、経済効果を見込める仕組みがあ

るか 

（２）機関庫の活用の考えを伺う 

   ・機関庫の希少価値を活かした取り組みが出来るのか 

   ・プロジェクションマッピングやアプリにより動きを見せることはできないか 

（３）機関庫の将来的ビジョンを伺う 

   ・機関庫を将来的に積極的に開発するのか、保存を重視するのか、方向性の考 

えは 

   ・機関庫保存のためのこれから想定される事、また、それに伴う費用はどれく

らいかかるのか 

（４）機関庫周辺を大きく開発する方向は考えられないか伺う 

   ・大きく公募をかけＰＰＰやＰＦＩを活用し開発できないか 

  ２．インボイス制度開始の影響について …………………………………………………………… 128 

（１）インボイス制度開始に伴う対応の考えを伺う 

   ・個人事業者や農業事業者への対応は 

（２）町内の中小規模事業者や農業事業者にどのような影響が考えられるか伺う 

   ・個人事業者やフリーランスへの影響は 

   ・くすここのえ産直ネットや道の駅の出荷者、契約販売農家、畜産農家への影 

響は 
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（３）町の特別会計や道の駅等の運営にそのような影響が考えられるか伺う 

（４）町の事業者に大きな事務的負担や取引に混乱が生じることが想定できるが、国

に対して停止要望を行う考えはないか伺う 

 

○細 井 良 則 

  １．次世代を担う子どもたちのための教育環境等の充実について ……………………………… 134 

（１）ＧＩＧＡスクール構想導入後の状況について伺う 

（２）ＩＣＴを活用しての成果と課題について伺う 

（３）ＩＣＴ機器を活用して２年が経つが機器の故障やサーバー等の障害の状況につ

いて伺う 

（４）ジュニアＩＣＴリーダーの取組と今後の計画について伺う 

（５）教育長が考える幼児教育センターとは、どのようなものか伺う 

（６）幼児教育センター設置のタイムスケジュールについて伺う 

  ２．防衛関連予算について …………………………………………………………………………… 142 

（１）特定防衛施設周辺整備調整交付金及びＳＡＣＯ関連交付金について伺う 

（２）交付金で行われている事業と予算額について伺う 

（３）移転補償地域からの移転世帯数について伺う 

（４）移転補償地域の人口の推移について伺う 

（５）日出生台演習場周辺地域からどのような要望があるのか伺う 

（６）今後防衛関連予算を演習場周辺の要望に沿った事業展開ができないか町長の見

解を伺う 


